

ほうでえ～

ありゃ～のう

# 周防大島町の話題

12月4日たちばなケアプラザで、町内の就学前の幼児と保護者を対象としたクリスマスマス会が開催されました。サンタさんのぼうしを作ったり、歌を歌ったりしたあとはサンタクロースの登場。子どもたち一人ひとりにプレゼントを渡して記念写真を撮りました。

町内各地から約80組の親子が参加し、子どもやお母さんたちの交流もいっそう深まりました。

## サンタさんと遊んだよ



## 初めてのみかん収穫体験



12月12日、岩国市本郷村波野小学校の全校児童11名が校外学習として、初めてのみかんもぎに挑戦しました。体験場所となった東安下庄のみかん畑で、「ヘタは二度切りして、ほったたにあてても痛くないくらい短くしてください。」とわかりやすく教えられ、丁寧にハサミを入れていました。

みかんもぎはもちろんのこと、木になっている果実を見るのも初めてという子どもたちは、約1時間の作業で7箱を収穫しました。

## 大島一周駅伝



第60回大会となる大島一周駅伝競走大会と中学校男子大島駅伝競走大会、第24回女子大島駅伝競走大会が12月17日に開催されました。

この冬一番の冷え込みとなり朝から冷たい雨の降る中、参加86チームの選手たちはタスキをつないで大島路を走り抜きました。